

Fecha 07.10.2010	Sección D.F.	Página 5
---------------------	-----------------	-------------

# Trabajos arrancarán a fines de este mes

# Alistan obra en Periférico norte

Va segundo piso de Toreo a Ejército Nacional

Johana Robles

johana.robles@eluniversal.com.mx

**P**ara finales de este mes, la Secretaría de Obras del DF tiene previsto arrancar la **construcción** del tramo norte del Segundo Piso del Periférico de Toreo a Ejército Nacional, delegación Miguel Hidalgo.

Fernando Aboitiz, titular de la dependencia capitalina, dijo que están a la espera de la autorización de la Manifestación del Impacto Ambiental (MIA), la cual ingresó hace 15 días, y prevé se resuelva en los próximos días.

En entrevista, explicó que también espera que la Secretaría de la Defensa Nacional valide el proyecto para atravesar la vialidad elevada por la zona donde se encuentran sus instalaciones.

“Estamos viendo con la Secretaría de la Defensa que validen el proyecto en términos de seguridad, dependiendo de esa validación sabremos si va por carril central o lateral”, expuso.

Reiteró que los trabajos de **construcción** de la vialidad de cuota iniciarán en el tramo de Toreo a Ejército Nacional para lo cual ya se entabló comunicación con las autoridades del estado de México para coordinarse en la logística de los trabajos.

Fernando Aboitiz comentó que se está trabajando para que en un mes esté lista la ampliación de un tercer carril en **avenida** Río San Joaquín que se convertirá en una alternativa vial ante los trabajos de **construcción** en Periférico.

El gobierno del Distrito Federal concesionó la **construcción** de la ampliación del Segundo Piso en sus tramos de Toreo a San Antonio y de San Jerónimo a Mu-yuguarda y su conexión con la autopista México-Cuernavaca.

La Secretaría de Obras del DF ha señalado que el arranque de los trabajos sería este mes.

## Escalonan tiempos en el sur

En el **caso** de la **construcción** del tramo sur de la vialidad elevada de peaje, de San Jerónimo a Mu-yuguarda, el secretario de Obras comentó que se decidió aplazar al próximo mes los trabajos para no causar más **problemas** por cierres viales en **Avenida Universidad**, por la **construcción** de la Línea 12 del Metro.

Dijo que se están analizando opciones para habilitar vialidades reversibles en algunos tramos, esto para disminuir las afectaciones viales.

